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152/1 A n f ...!'~:...JLe_ 

der Abg,S t ca 1 n a r, R 0 c, Pet S 0 h n i k, L a. g .g e r und Gellossen 

an den Bundeskanzler, 

betreffend die Nichtbeantwortung von Antragen. 

'-.-.-.-

In der HaussitzUl'l8 vom 8.0ktober 1947 haben die eoz1alistisohcn Ab- .. / 

geordneten wegGn der Ubercässigen Anforderung von Holz und in der HElussitzung 

VOll 22.0ktober 1947 wogen dur Inanspru~hn.1.b::le VO~ Sehulen und Arbeitorhcdnan 

sei tens der llri tisohen Bcsll t.z'U.."1gsl;lO.Cht Anfragen an den Horl'll Bund<:sltan,ler ~~cri,ohtct, 

ob er in Wege der diplolllatischenVertretung in tondon bei der britisohen Regi.crung 

vorstellig werdßn .dll. Dia Bca.ntwortung dieser Anfrageflsteht bisher noch a\l~. 

111:~ B(~7Ön:crung leitlet noch L":ltler untc.l" d.en bisher nicht Ilbgeälldorton.*sflllallDen 

und wendet sich nit ihren Bes.chwerden oit Recht an die Volksvertreter. 

Die .Gefertigten Abgeordneten richtell däher an den Herrn BundesltanzleI" 

dio neuerliche 

A ~ll' a gC :_ 

1.) lIo.t der .Herr Bundeskanzler zur~bstollWlG der in den .ilnfraeen der Jo'ZialistisC:hen 

Abg.eor~eten g~rügtell Angriffe der britischen Besatzungstlacht in diQ 

österreiehisohe Wirtschaft und Verwaltung bereits Schritte bei der britischen 

. Regiel'ungeingclei tet? 

2.} Welchen Erfolg hut dioseIntervention bisher gehabt '1 

... -..... , ......... 
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